



# Freiwillige Feuerwehr Lindach e. V.

Freiwillige Feuerwehr Lindach e. V., Kreuzteilstr. 1 Lindach, 86424 Dinkelscherben

## **Sitzung der Vorstandschaft am 01. Juni 2025**

### Anwesend:

Joachim Schalk (Kommandant), Philipp Seitz (stellvertretender Kommandant und stv. Maschinist), Andreas Kühn (1. Vorsitzender), Jochen Gnugesser (2. Vorsitzender), Thomas Kraus (Kassierer), Jürgen Mayr (Schriftführer), Benjamin Maurer (Beisitzer), Tobias Gnugesser (Beisitzer),  
Albert Gnugesser (ehemaliger Kommandant, beratend anwesend)

Andreas Kühn, Thomas Kraus und Benjamin Maurer haben online teilgenommen.

### Entschuldigt:

Mario Leutenmayr (Beisitzer), Andreas Kraus (Beisitzer), Jonas Lüftner (Jugendvertreter), Christian Maurer (Gerätewart und Maschinist)

### Für diese Vorstandssitzung nicht anwesend oder Anwesenheit nicht erforderlich:

Bernhardt Just (Kassenprüfer), Daniel Seitz (Kassenprüfer)

### **Besprochen wurden die folgenden Themen:**

(Terminsachen zuerst, restliche Angelegenheiten ohne besondere Reihenfolge)

### Sonntag, 15.06.2025 ab 19:30 Uhr

Vorstandssitzung im Feuerwehrhaus

### Sachstand Dorffest am Samstag, 05.07.2025

Der Kühlanhänger steht nicht zur Verfügung, Joachim Schalk oder Andreas Kühn fragt nach Ersatz.

Die Getränke bestellt Andreas Kühn bei der Unterbaarer Brauerei.

Joachim Schalk fragt in Häder nach dem Küchenzelt und der Fritteuse.



# Freiwillige Feuerwehr Lindach e. V.

Freiwillige Feuerwehr Lindach e. V., Kreuzteilstr. 1 Lindach, 86424 Dinkelscherben

Die Hüpfburg des Landesfeuerwehrverbandes ist über Monate hinweg ausgebucht. Die Hüpfburg der Firma Bohner steht wegen eines erforderlichen früheren Abbaus nicht zur Verfügung. Wenn kein Ersatz gefunden wird, kann bei schönem Wetter für die Kinder eine Wasserrutsche installiert werden.

Andreas Kühn bespricht in der übernächsten Woche mit der Gemeinde Angelegenheiten der Feuerwehr u. a. dann auch wegen des Dorffestes.

Eine Absicherung des Festes muss durch ein großes Fahrzeug oder/und durch das Feuerwehrauto erfolgen. Dies ist zwar auch nicht absolut sicher, stärkt aber das Sicherheitsgefühl der anwesenden Festgäste.

Der Wartungsauftrag für die Spülmaschine wurde noch nicht erledigt. Andreas Kühn fragt nach, damit das noch vor dem Dorffest erledigt ist.

Wegen des Spuckschutzes und des großen Pavillons fragt Andreas Kühn bei Alfred Just nach.

Christoph Schierig steht wieder als Küchenleiter zur Verfügung. Andreas Kühn bespricht mit ihm die Speisen und macht die Preiskalkulation. Christian Maurer steht nicht zur Verfügung. Es ist angedacht, dass Jürgen Mayr wieder Christoph Schierig am zweiten Grill unterstützt und Franziska Kühn in der vorderen Reihe Salate richtet, und Essen ausgibt.

Es wird bei der Brauerei eine Runge mit 40 Bierzeltgarnituren geordert. Diese sind normalerweise im Preis inbegriffen bzw. im Kontingent für einen eventuellen Gewinn beim Maibaumwettbewerb enthalten.

Die Einteilung des Personals besprechen Andreas Kühn und Jochen Gnugesser persönlich mit den in Frage kommenden Leuten.

## Verschiedene andere Angelegenheiten

Ein Termin für das Streichen des Sockels eventuell für abends wird kurzfristig zwischen den in Frage kommenden Leuten vereinbart.

Jochen Gnugesser besorgt das Holz für die Türe der Viehwaage bei einem Holzhandel mit Rechnung, damit eine Erstattung bei der Gemeinde als Hauseigentümer beantragt werden kann.

Joachim Schalk besorgt die Halterungen für die Holzbank im Bushäuschen bei einem Baumarkt.



# Freiwillige Feuerwehr Lindach e. V.

Freiwillige Feuerwehr Lindach e. V., Kreuzteilstr. 1 Lindach, 86424 Dinkelscherben

Es wurden Für und Wider eines Vordaches (evtl. mit Seitenschutz) im Wert von etwa 500 bis 1.000 EUR beim Eingang des Feuerwehrhauses erörtert. Dabei stellte sich heraus, dass hierfür kein dringendes Erfordernis vorliegt. Sollte dies doch noch erforderlich werden (z. B. als Sicherheitsvorkehrung gegen Ausrutschen an der Eingangstüre), müsste das bald bei der Gemeinde beantragt werden, damit die Haushaltsmittel dafür im Haushalt des Jahres 2026 bereitgestellt werden können.

Der LED-Strahler für den Außenbereich befindet sich bei Andreas Kühn. Er installiert ihn dann in den Pfingstferien.

Benjamin Maurer holt für Kappen (mit Schrift und Logo) und für Mützen (mit Logo) ein endgültiges Angebot ein.

Es findet ein Laufwettbewerb statt. Es sollten etwa 5 Personen oder mehr daran teilnehmen. Die ca. 42,00 EUR Startgeld zahlt jeder zunächst selbst – bei einer Sammelanmeldung gleich in bar, ansonsten bei einer Einzelanmeldung direkt. Das Startgeld wird nach der Teilnahme aus der Vereinskasse erstattet. Das soll Fehlanmeldungen verhindern.

Andreas Kühn fragt Armin Mayer wegen einer Stockschützenveranstaltung im August 2025, wie das Procedere für die Teilnahme von interessierten Feuerwehr-Kameraden und evtl. auch deren interessierte Angehörige sind.

Der Ehrenkommandant Alfred Ritter hat sich sehr über die Gaben der Feuerwehr zu seinem 80. Geburtstag gefreut.

Andreas Kühn meldet für das Unterbaarer Brauereifest zwei Tische für die Feuerwehr Lindach an.

Die Fahnenabordnung soll am Fronleichnamsumzug teilnehmen.

Bei der nächsten Übung werden vom Kommandanten die bestellten Feuerwehranzugsteile übergeben.

In Frage kommende Damen für den Putzdienst befragt Andreas Kühn im Rahmen seiner Personaleinteilungsgespräche zum Dorffest.

Die Firma Alberecht erhält für die Zur-Verfügung-Stellung ihres Krans zum Aufstellen des Maibaums Getränke im Wert von etwa 100,00 EUR.

Die Firma Elektro Wiedemann wird von Joachim Schalk an die beauftragte Überprüfung der Elektrik im Feuerwehrhaus erinnert.



# Freiwillige Feuerwehr Lindach e. V.

Freiwillige Feuerwehr Lindach e. V., Kreuzteilstr. 1 Lindach, 86424 Dinkelscherben

Es sind Anträge zur Aufnahme als Vereinsmitglied eingegangen. Der am 02.03.2025 hierzu gefasste Vorratsbeschluss gilt für diese damals bereits angekündigten Aufnahmeanträge.

Damit ist die Aufnahme von Johannes Schmid und für Dennis Cesar in die Freiwillige Feuerwehr Lindach e. V. durch die Vorstandschaft formell beschlossen.

Der Kommandant hat der Aufnahme von Johannes Schmid als Mitglied der aktiven Mannschaft zugestimmt.

Die neuen Mitglieder werden von Thomas Kraus in die HiOrg-Datenbank eingepflegt. Die Vereinsverwaltung wird dort digital geführt.

Angeblich plant die Kreisfeuerwehr die Verwendung der Software „MP Feuer“. Vermutlich wird sich das aber auf die Verwaltung der Gerätschaften und aktiven Mannschaften und nicht auf die Verwaltung der Feuerwehrvereine beziehen. Durch den Einsatz dieser umfangreichen Software weiß die Kreisfeuerwehr, wie es um die Ausrüstung der einzelnen Feuerwehren im Landkreis Augsburg und um den Stand der aktiven Feuerwehrkameraden bestellt ist.